

南部中学校区 運営協議会だより

第37号

令和7年9月発行

南部中学校区運営協議会

<事務局> 南部中

地域とともにある学校づくりを進めます

南部中学校区の各学校（大志小・向山小・浅野小・富士小・南部中）は、平成25年度から正式に学校運営協議会を設置し、コミュニティ・スクール13年目を迎えました。この「南部中学校区運営協議会だより」については、その前年度から発行し、14年目となります。学校、保護者、地域の皆さんがともに知恵を出し合い、一緒に協働しながら、子どもたちの健やかな成長をめざし、各学校で様々な活動が行われています。そこで、特色ある取り組みや実践を紹介してまいります。今後とも皆様には、よりよい学校をつくり上げていくために、ご理解・ご支援をよろしくお願いいたします。

みなさんに支えられて 大志小学校

「交通事故ゼロを願って」

5月12日(月)に交通安全教室が行われました。一宮警察署と市役所市民協働課の方から、道路での正しい歩き方、自転車の乗り方を教えていただきました。青空隊やPTA交通委員の皆様にもお手伝いいただき、訓練に取り組むことができました。小学生の交通事故の原因の一番は「飛び出し」です。見通しの悪い場所では、車が来ていないかを特にしっかりと確認することが大切です。また、自転車はブレーキやタイヤなど（ブ・タ・ベル・サ・ハ・ラ）を点検して、ヘルメットを着用して乗ります。



「PTAによる読み聞かせ」

6月12日(木)に『あじさい読書まつり』の取り組みの一つとして、PTA 図書委員・ボランティアの方による読み聞かせがあり、各教室ですてきな本との出会いをさせていただきました。

また、大志小にはPTA 図書館があります。こちらでもPTA 図書委員・ボランティアの方々が、毎年計画をたて本を購入し、図書館の運営を行っています。子どもたちは、学校の図書館とは少し違った種類の本を借りることができ、開館日をととても楽しみにしています。





「学校保健委員会・給食試食会」

南部中学校

7月9日(水)に実施した学校保健委員会では、養護教諭から生徒の実態の話があった後、栄養教諭から食生活について学びました。子どもたちに必要な栄養素などを学んだり、給食が作られる様子を動画で視聴したりしました。その後は、楽しく話をしながら、おいしく給食を食べました。大変多くの保護者の方に参加いただき、有意義な時間となりました。

「学校給食試食会」

富士小学校

7月4日(金)に、学校運営協議会委員と保護者を対象として、学校給食試食会を開催しました。今年度は、学校保健委員会も組み入れ、一宮市の栄養教諭をお招きして、学校給食の歴史と子どもの成長について、講演をしていただきました。当日は、40名近くの参加者があり、給食に対する関心の高さがうかがえました。準備や片付けも、自主的に活動して頂きました。たくさんのご参加、ありがとうございました。



「あいさつ運動」

向山小学校

5月22日(木)にPTA 運営委員・PTA 学年委員のみなさんに参加していただき校門であいさつ運動を行いました。何と一宮モーニング公式キャラクターのイチモも参加してくれました。PTA のみなさんやイチモのおかげで、いつもに増して元気なあいさつが響きわたりました。参加してくださったみなさんありがとうございました。



「あいさつ運動」

浅野小学校

5月24日から3日間、児童会役員や代表委員が中心となり、あいさつ運動を行いました。役員以外の児童も積極的に参加をし、保護者のご協力も得て、とても運動が充実したものとなりました。明るく笑顔であいさつを交わす児童の姿により、1日の始まりを気持ちよく迎えることができました。運動期間中ではなくても、気持ちのよいあいさつを継続してほしいです。

